
 

 

第第第第 777743434343 回回回回例会例会例会例会    2012012012013333 年年年年 1111 月月月月 22229999 日（火）日（火）日（火）日（火）    

 

会会会会    長長長長    挨挨挨挨    拶拶拶拶                小嶋小嶋小嶋小嶋    修一修一修一修一    君君君君 

    

あわてない～～あわてない～～あわてない～～あわてない～～    

 私は小島製作所という機械工場に永らく従事し

ていたこともあって、当時「ニッシン」と言えば

日信工業さん、「ニッセイ」と言えば坂城の日精樹

脂さんのことであったと思いますが、今は、「ニッ

セイ」と言えば日本生命さん、日本生命と言えば

下坂さん(当クラブの会員)ということになります。 

20 数年前ですが、ある時電話を受けました。

「ニッケイの○○ですが…。」と名乗られたので、

日本ケーブルの所長さんと思い、「あのリフトは

私どもが実績もあり、邪魔をしないでくれ。その

変わり他のどこどこは協力するから・・・。」とま

くし立てました。一呼吸あって相手さんは、「日本

経済新聞の○○です。お宅さん達の業界は何だか

借りた貸したのヤクザの世界みたいですね。」と言

われ、そこで初めて相手違いの失態に気づき間違

いを詫び電話を切りましたが、記事にでもなり大

事になったら大変だと思いしばらくは生きた心地

がしませんでした。 

話はちょっと変わりますが、入会した時ロータ

リーで「ガバナー」と言うのは、その地域を統括

する一番偉い方を指す職であるという事お聞きし

ました。水力発電でも「ガバナー」という同じ言

葉があり、調速機とも言って水の力からの回転速

度を一定に保つ装置のことです。ガバナーと聞く

たびに、懐かしい言葉だなと入会当時はよく思い

ました。 

 

例例例例    会会会会    日日日日    誌誌誌誌 

 

□司   会 北村 久文プログラム委員長 

□開 会 点 鐘 小嶋 修一会長 

 

□本日のプログラム ゲストスピーチ 

戦国時代をテーマにしたまちづくりについて戦国時代をテーマにしたまちづくりについて戦国時代をテーマにしたまちづくりについて戦国時代をテーマにしたまちづくりについて    

殺陣サークル眞代表・中部陸送㈱代表取締役 

               小林 浩太郎様 

●まちづくりの意識付け●まちづくりの意識付け●まちづくりの意識付け●まちづくりの意識付け    

 まちづくりという 

ものが何なのかも知 

らなかった私が、上 

田青年会議所活動を 

通じて「まちづくり」 

と言う言葉を知り、 

様々な方と知り合う 

ことで「まち」に色 

んなコンテンツがあ 

る事を知りました。 

その中で「戦国時代」をテーマにする事に、興

味を抱きました。 

●活動を通じて●活動を通じて●活動を通じて●活動を通じて        

 若者のまちづくりへの参画が望ましいですし、

上田には様々なコンテンツの切り口で盛り上がる

きっかけがあると思います。企業は経済を通じて

のまちづくり・市民は人間を通じてのまちづくり

ができるのではないかと思います。 

●戦国茶屋●戦国茶屋●戦国茶屋●戦国茶屋    海野海野海野海野    

 観光客の方々に戦国時代をテーマにした「おも

てなし」ができないかと考え、スタッフに忍者の

格好をしてもらったりして、戦国時代バージョン

の茶屋を開きました。まだまだ未知数のものがあ

り、常時開店というわけにはいきませんが、回数

を増やし上田に来た方々に戦国時代を体験して頂

けるようにしていけたらと思っています。 

●上田真田まつり●上田真田まつり●上田真田まつり●上田真田まつり    

 2007 年から、この企画に携わりました。真田軍

と徳川軍の決戦劇を、一般市民だけの究極の素人 
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劇として上田で披露したいと頑張っています。今

では、市民や観光客の方々にも浸透してきており、

毎年楽しみに観に来ているというお話も伺います

し、たくさんの市民の方々に参画して頂き上田の

まつりとして体験し楽しんで頂いています。 

■■■■殺陣殺陣殺陣殺陣

た て

サークルサークルサークルサークル眞眞眞眞

しん

    

 上田真田まつりの決戦劇に出演した一般参加市

民の方々の、『決戦劇に出るために殺陣の練習を積

んで、それが一日かぎりの祭りで終わってしまう

のは惜しい』との思いからサークル化しました。 

 「剣を通じて和の心を学び、信州上田を盛り上

げる」事を主旨に、現在メンバー22 名。県外者も

多数います。県外者の中には、信州に永住してし

まったメンバーもいます。 

 以上のように上田青年会議所の活動を皮切りに、

様々な活動をしておりま 

すが、上田は観光客の方 

々がリピーターになって 

くれる素敵な要素がたく 

さんある所です。これか 

らも、皆様と力を合わせ 

上田の良さを発信したい 

と思っております。 

 

幹幹幹幹    事事事事    報報報報    告告告告                        水野水野水野水野    泰雄泰雄泰雄泰雄    君君君君 

 

1. 島田ガバナー事務所より 

 ・北信越ロータリークラブ、ＲＩ脱会のお知 

らせ(2012.12.28) 

 ・ロータリーレート、1$＝88 円 

 ・Ｒ財団寄付制裁表 2012.7.1～2012.12.31 分 

2. 宮坂ガバナーエレクトより ロン・バート

ン RI会長エレクトより次年度テーマが発表

『ロータリーを実践し みんなに豊かな人

生を』 

 

会報恵送 

1. 小諸 RC・小諸浅間 RC・上田 RC 恵送 

全会員配布物  

1. 当クラブ会報、742 号 

 

出 席 報 告        久保田正司 君 

 ベース 欠 席 メイク 出 席 率 

本 日 ２９ ７ ０ ７５．８６％ 

前々回 ２８ ４ １ ８９．２９％ 

 

 

ニニニニココココニコニコニコニコＢＯＸＢＯＸＢＯＸＢＯＸ    累計表累計表累計表累計表        

前 期 残 高 ０円 

浦里小寄付 

ポリオ・プラス寄付 

５０,０００ 

５６,０００ 

前回累計額 ４８９,０００円 

今   回 ２０,０００円 

累  計  額 ５０９,０００円 

    

ニコニコＢＯＸ       久保田正司 君 

小嶋 修一 小林さん、ようこそお越しいただき

ました。気楽な気分でお話しくださ

い。 

水野 泰雄 殺陣サークルの話が楽しみです～小

林さん、ありがとうございます!! 

中澤 信敏 小林こうたろう様、いつも上田真田

まつりでお世話になっています。今

日はよろしくお願いします。 

柄澤  堯 寒い日が続きますが、日差しがなん

となく春めいてきています。 

西澤 文登 ご無沙汰ですみません。 

西澤 尚夫 55 の指標からなる幸福度。総合ラキ

ングで長野県が 1 位、2 位東京。ち

なみに 47 位は沖縄県。1 位の実感あ

りますか? 

山﨑 博太 九十九里浜、きのうの朝は、雪の中

でした。 

 

肥田野秀知君 笠原 一洋君 久保田正司君 

松澤 一志君 宮下 安仁君 宮原 宏一君 

生川 秀樹君 杉山  裕君 寺島  滋君 

田中 栄一君 横沢  正君  

 

☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆ 

♪♪六文銭♪♪六文銭♪♪六文銭♪♪六文銭例会前例会前例会前例会前    

            風景♪♪風景♪♪風景♪♪風景♪♪    

例会前、「お疲れ～」 

「おぅ」など声掛け 

をしながら会員が集 

まってきます。 

ニコニコ BOX を書い 

たり、資料を読んで 

勉強したり、話した 

り、いい雰囲気です♪ 

 

 

 

 

 

 

 


